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VECINOS DE AUTOPAN SE SIENTEN ESCUCHADOS Y ATENDIDOS EN SUS 

PETICIONES 

 

 Programa de bacheo es de gran beneficio para toda la comunidad, coinciden 
habitantes 

 

Toluca, Estado de México, 8 de junio de 2023.- Un gobierno que escucha y atiende las 

necesidades de la población, como el actual, es lo que se necesita, dicen habitantes de San 

Pablo Autopan al observar los trabajos de bacheo que se realizan en calles como la de 

Francisco Primo de Verdad. 

 

“Yo venía transitando por esta calle y me percaté de que están haciendo el bacheo, 

entonces eso habla muy bien del Ayuntamiento de Toluca porque está atendiendo las 

peticiones que se le hacen”, externó en este sentido María Elena Díaz, vecina de la citada 

comunidad. 

 

Malenita destacó que los beneficios de una calle reparada se sienten en la vida cotidiana 

de esta comunidad toluqueña, “es muy benéfico porque los camiones ya pueden pasar 

tranquilamente, ya no se van a los hoyos, asimismo las bicicletas”, mencionó. 

 

“Hay escuelas, capillas y uno como peatón aunque estamos en las banquetas pasamos por 

aquí también y ya no es incómodo, incluso cuando llueve ya no se encharca el agua y 

podemos pasar tranquilamente por las calles”, añadió. 

 

De igual manera se expresaron las vecinas Juana Francisca Flores y María Rosario 

Evangelista, al ser testigos de los trabajos de bacheo, “se está haciendo el trabajo que se 

solicitó y es el trabajo que estamos viendo ahorita”, “sí, se ve mucho la diferencia de hecho 

y la verdad que gracias porque por fin nos hicieron caso”, señalaron respectivamente. 

 

Una sonriente María Rosario Evangelista reflexionó al respecto y señaló que al final de 

cuentas mejorar las calles no es sólo de beneficio para quienes tienen un vehículo “sino, 

para toda la gente y aparte pues se ve mejor la comunidad”, externó. 

 

   
 

 
 


